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Ogg: Risposta alla riflessione del n. 1/4/12 
 
Egregio Sig. Sindaco, 
ha perfettamente ragione! La legge va sempre rispettata, anche quando ci "strozza" come negli 
ultimi tempi e ci si sente arrabbiati. 
Ma mi permetta di dissentire su quanto scrive a proposito del marcio che parte dalla base. Se così 
fosse anche gli eletti sarebbero marci come gli elettori, i rami ammalati come le radici e l'albero 
morto. No, L'Italia non è ancora finita soprattutto perchè le radici (il popolo) sono ancora vive, ma i 
rami (i dirigerti politici) possono essere potati (sostituiti) qualora rischino di fare ammalare tutta la 
pianta (deludano le aspettative e diffondano il cattivo esempio). Ho sempre pensato al nostro Paese 
come a una famiglia, dove i politici sono i genitori e gli elettori i figli. Ognuno in famiglia deve fare 
la sua parte, ma non si è mai sentito che se un nucleo familiare non funzione bene la colpa è dei 
figli!... Si sa che le responsabilità maggiori sono dei genitori. Io lo so perchè sono una madre. 
Ringraziandola per l'attenzione porgo distinti saluti. 
Paola D'alessandro 


